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Аритмологи просят Минздрав закрепить за ними официальное название —
«специалист-аритмолог» и внести его в номенклатуру врачебных специальностей, чего
до сих пор сделано не было.  Как сообщил президент Всероссийского общества
аритмологов (оно, к слову, само появилось только в 2002 году), руководитель отделения
хирургии тахиаритмий НЦССХ им. Бакулева, профессор Амиран Ревишвили,
специалисты уже подали все необходимые документы в Минздрав и ждут только ответа
ведомства. Об этом он заявил на XI международном славянском конгрессе по
электростимуляции и клинический электрофизиологии сердца «Кардиостим-2014»,
который сегодня открылся в Петербурге и продлится до 1 марта.
Сейчас врачи, которые занимаются проблемами нарушения ритма сердца, работают на
стыке трех разделов медицины — кардиологии, кардиохирургии и электрофизиологии.
Они должны быть еще и биологами, генетиками, физиками. Детским аритмологам,
разумеется, нужно быть еще и педиатрами, однако одного утвержденного названия у
таких врачей до сих пор нет, все они числятся кардиологами или кардиохирургами.
По словам Амирана Ревишвили, в Америке специальность врача-аритмолога отделилась
от кардиологии только два года назад, поэтому пока мы не сильно отстаем от Запада.
Сейчас в России около тысячи врачей получили сертификат аритмолога, а больше, по
мнению профессора Ревишвили, не нужно. 
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